

Schon heute an Weihnachtsbäume für die Gemeinde denken

Wie jedes Jahr sucht die Gemeinde auch für diese Adventszeit wieder Weihnachtsbäume für unsere Kirchen, die Festhalle und das Rathaus.

Sollten Sie einen entsprechenden Nadelbaum im Garten haben, den Sie ohnehin fällen wollten, so bitten wir Sie, sich bei der Gemeindeverwaltung im Bauamt (Frau Gem, Tel. 9335-29) zu melden. Die Gemeinde übernimmt dabei selbstverständlich die Fällung und den Transport.

Raiffeisenbank Erlenbach spendet für die Kaybergschule

Mit zwei modernen Whiteboards ausgestattet sind seit dem Frühjahr 2020 zwei Klassenräume der Kaybergschule. Mit Filzstiften und Magneten lässt sich nun so allerhand Kreatives und Nützliches auf den großen Magnettafeln festhalten. Ermöglicht haben dies die Kunden der Raiffeisenbank Erlenbach eG, welche über den Gewinnspareverin der Volksbanken und Raiffeisenbanken einen Teil ihres Loseinsatzes für soziale Zwecke vor Ort spendeten. Die Bankvorstände Andreas Domke und Florian Ruppel übergaben den symbolischen Spendenscheck an Schulleiterin Doris Simon und Erlenbachs Bürgermeister Uwe Mosthaf. Die Rektorin freut sich mit ihrem Kollegium und den 177 Grundschulern sehr über die Unterstützung für den Unterricht. „Für unsere Schülerinnen und Schüler wird der Unterricht nun noch farbiger und lebendiger“, meinte Doris Simon. Im Anschluss an die Übergabe der neuen Whiteboards präsentierten die Kinder den Bankvertretern ihren „Kayberg-Schulsong“, in dem die Bänker alles erfahren haben, was die Schülerinnen und Schüler an ihrer Kaybergschule so alles vor, während und nach dem Unterricht erleben.



Sauberhalten der Feld- und Weinbergwege

Die Gemeinde hat ein Netz von nahezu 100 km ausgebauter Feldwege. Ein funktionsfähiges Netz, das erheblich dazu beiträgt, dass landwirtschaftliche Grundstücke und Weinberge gut angefahren werden können, wodurch auch eine rationelle Bewirtschaftung ermöglicht wird.

Das Wurzelwerk des Grases, zwischen Betonkantstein und Asphaltbelag zerstört im Laufe der Zeit den Asphaltbelag. Dies wiederum führt dazu, dass Wasser unter den Asphalt eindringen kann und somit auf längere Sicht Zerstörungen der Weinbergwege nicht vermieden werden können.

Die Gemeindeverwaltung bittet alle Grundstücksbewirtschafter, einen Beitrag zum Erhalt der Wegränder an den Weinbergwegen zu leisten und mindestens einmal im Jahr Kantsteine entlang der Grundstücksgrenzen zu reinigen. Denn nur so kann unser Wegenetz, das uns allen nützlich ist, für die Zukunft erhalten werden.

Denken Sie an den

MUND-NASEN-SCHUTZ

Foto: Nodar Chernishev/istock/Getty Images Plus

Einkaufs- und Genussgutschein



Suchen Sie ein Geschenk? Dann können Sie den Einkaufs- und Genussgutschein für Erlenbach und Binswangen erwerben. Den Gutschein können Sie auf dem Rathaus unter Tel. 9335-0 bestellen und nach Terminabsprache abholen oder er wird Ihnen zugestellt. Nähere Informationen erhalten Sie auf der Gemeindehomepage www.erlenbach-hn.de.

Ihr Schornsteinfeger informiert

Ab Donnerstag, 12.11.2020 wird in Erlenbach-Binswangen, westliches Teilgebiet, die Schornsteinreinigung 4. Quartal 2020 durchgeführt. Ausgenommen sind Schornsteine von Ölzentralheizungen. Peter Stephan, Schornsteinfegermeister 74196 Neuenstadt, Tel. 07139/7035, Mobil: 0172/6726722 E-Mail: Stephan@camini.de

Kindertagesstätte Hüttenäcker

Ich geh mit meiner Laterne ...



Auch in der Kita Hüttenäcker kann vieles aufgrund von Corona nicht so laufen, wie in den vergangenen Jahren. Aber die 1- bis 2¾-jährigen sollen so viel Normalität wie nur möglich erleben. Das betrifft auch das Laternenfest.

Unser Mehrzweckraum wurde etwas verdunkelt, um für die nötige Stimmung zu sorgen, dann wurde gemeinsam Hefezopf und Kaba genossen. Später am Vormittag konnten wir dann „Laternen laufen“.



Die Laternen, die in allen Farben des Regenbogens leuchteten, wurden zum Klang von „Ich geh mit meiner Laterne“ durch den Mehrzweckraum getragen. Am Ende des Kita-Tages nahm jeder seine Laterne mit nach Hause.

Bei der Entstehung der Laternen haben auch die Eltern kräftig mitgewirkt.